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学校給食無償化の早期実現について（緊急要望） 

 

 

 

本 区 で は 、 コ ロ ナ 禍 や ウ ク ラ イ ナ 情 勢 な ど に よ る 物 価 高 騰 を 受 け 、 

子育て世帯の経済的負担が増加するなか、 5 年度当初予算において、学 

校給食の食材費高騰 に対す る緊急支援を実施 し て い る こ と は 、 評価 

しております。 

本来 、 国 が自 治体 間 に格 差が 生 じ な い よ う に 配 慮すべ き で は あ り ま 

すが、本区では 5 年度当初予算で子育て支援策の強化を謳っている中、 

こども達の成長や発育の根幹である学校給食の無償化は、子育て世帯 

へ の 更 な る 支 援 策 の 強 化 と し て 、 有 効 で あ る と 認 識 し て お り ま す 。 

そ こ で 、 学校給食の無償化は多額の財政負担を要す る も の の 、 行財 

政改革をは じめ事業の見直しなどによ って財源確保を図 り 、一刻の猶 

予もない少子化対策の一環として、学校給食無償化への早期実現を強く 

要望致します。 


